



# Wahlkundmachung

Am Sonntag, 19. März 2017 wird in unserer Pfarre Kefermarkt der Pfarrgemeinderat gewählt  
Die Kandidaten 2017 - 2022:

## Der Pfarrgemeinderat – Ich bin da.für...

Im Pfarrgemeinderat drückt sich ein Kirchenbild aus, das durch das Zweite Vatikanische Konzil wieder ins Bewusstsein gerückt wurde. Die Kirche als das Volk Gottes.

Gott hat im Ersten Bund („Altes Testament“) sein Volk aus Ägypten herausgerufen und ist den Weg mit ihm gegangen. Im neuen Bund sind alle, die sich durch die Taufe zu Christus bekennen, in das neue Volk Gottes berufen. Alle Getauften sind berufen, an der Sendung der Kirche mitzuwirken und die Kirche mitzugestalten.

DANKE den Frauen und Männern, die sich bereit erklärt haben als Pfarrgemeinderät\*innen in den nächsten 5 Jahren Kirche vor Ort zu leben.

Mehr Information unter: <https://www.dioezese-linz.at/pfarrgemeinderat/wahl-2017>



Roland Reisinger  
1996; Harterleiten,  
Metallbautechniker



Doris Schiefer  
1972; Kirchenfeld,  
Angestellte



Anneliese Weißmair  
1963; Kirchenfeld,  
Angestellte



Claudia Wieser  
1988; Pernau,  
dzt. Karenz



Waltraud Zechenter  
1960; Dörfl,  
Kfm. Angestellte



Martin Leitner  
1973; Freidorf,  
Landwirt



Susanne Linskeseder  
1990; Sonnenhang,  
Fachsozialarbeiterin



Kamilla Mayer  
1964; Lest,  
Einzelhandelskauffrau



Regine Miesenberger  
1957; Selker,  
VS- und Religionslehrerin



Matthias Aumayr  
1985; Neudörfl,  
Selbständig



Elisabeth Jandl ASM  
1957; Im Tal,  
Sachverständige



Waltraud Baiert  
1963; Freidorf,  
Landwirtin



DI (FH) Magdalena Leitner  
1985; Miesenberg,  
Laborantin



Maria Eder  
1960; Dörfl,  
Landwirtin



Margaretha Leitner  
1956; Kirchenfeld,  
Pensionistin